



KELLHUBER
Bauunternehmen



**KÖNNEN KOMMT VON KELLHUBER.
BAUEN SEIT 1896.**

NEUBAU EINES PRODUKTIONSGBÄUDES

Bereich	Hochbau
Auftraggeber	Dyneon GmbH
Architekt	Haumann & Fuchs Ingenieure AG
Ausführungszeitraum	Februar 2012 – August 2012
Auftragswert Brutto	3.010.000 €

Baumassen

1.600 cbm Ortbeton, 180 to Baustahl, 220 to Konstruktionsstahl,
Gebäudeaußenmaße 14 x 16 x 36 m

Beschreibung

Die Dyneon GmbH produziert am Standort Burgkirchen bereits seit 1964 Fluorpolymere und erhöht die Produktion mit dieser Ausbaustufe um weitere 120%. Aufgrund der hohen Leistungsfähigkeit und Zuverlässigkeit bei der Ausführung der Rohbauarbeiten der ersten PTFE-Anlage (Auftragsvolumen 2.600.000 €), setzte die Dyneon GmbH auch bei der zweiten Ausbaustufe auf die Qualitäten von Kellhuber.

Die Dyneon GmbH produziert mit den beiden Anlagen hochwertige Kunststoffe, welche in der chemischen Industrie, im Automobil- und Flugzeugbau sowie in Photovoltaikmodulen ihre Verwendung finden.

KELLHUBER GMBH
Bauunternehmen
Karl-Rolle-Straße 56
84307 Eggenfelden

08721 | 96 95-0
08721 | 96 95-96
info@kellhuber.de
www.kellhuber.de